Frake Weihnachten und ein gutes neues Fahr

innezuhalten,

Stille und Ruhe zu

genießen. Es ist Zeit für die

wichtigen Menschen, die uns begleiten.

Es ist Zeit für Worte und Gesten der Dankbarkeit.

Es ist Zeit, zurückzublicken und auf Erreichtes stolz zu sein.

Es ist Zeit, Kraft zu tanken für die Aufgaben, welche vor uns stehen.

Es ist Weihnachtszeit.

Euch alles Liebe!

Freie

Wähler

Liebe Freie Wählerinnen und Wähler, liebe Freunde,

ein wiederum schwieriges Jahr neigt sich dem Ende zu. Nach den Corona-Jahren hat Putins Angriffskrieg gegen die Ukraine uns alle in eine uns seit Jahrzehnten nicht mehr gekannte Lage geführt, die Auswirkungen bis in jede Gemeinde, jedes Haus und jedes Unternehmen hat. Unsere Gesellschaft muss sich darauf ein- und umstellen. Dies gelingt umso besser, wenn wir zusammenstehen und gesellschaftlich sowie politisch notwendige Veränderungen annehmen. Miteinander und Füreinander sind wichtiger als individuelle Eigenbröteleien.

Gerade in einer solchen Zeit tut es gut, wenn man innerhalb der Gesellschaft, im direkten Umfeld wie auch insgesamt, ein gutes und kooperatives Miteinander pflegt.

Mit eurem Engagement leistet ihr dazu einen wichtigen Beitrag. Solches Kümmern und Eintreten für unsere Gemeinschaft werden in Zukunft noch wichtiger sein. Unser Zusammenwirken und kooperativer Austausch unterstützen diese ehrenamtliche Arbeit.

Dafür möchten wir uns seitens

des Kreisverbands der FREIEN WÄHLER Neckar-Odenwald

bei euch und allen unserer Freie Wähler-Familie und auch für jedes gesellschaftliche Engagement bedanken

Im Sinne des obigen Weihnachtsbaums wünschen wir frohe Weihnachten, guten Rutsch sowie ein glückliches, gesundes und friedvolles neues Jahr!

Mit herzlichen Grüßen der Kreisvorstandschaft

Bruno Herberich Kreisvorsitzender